

* FAQ'S *

¡TU TIENES PREGUNTAS, NOSOTROS TENEMOS RESPUESTAS!

PROYECTOS DE JUEGO Y CHAPOTEO

Long Meadow Park | East End Park | Wheels Fun Park

La Asociación de Parques y Recreación de Durham (DPR) está empezando un nuevo proyecto para identificar oportunidades para implementar recomendaciones desde el Plan Maestro de Parques y Recreación de 2013 y Plan Maestro de Instalaciones Acuáticas de 2017.

¿Está la Ciudad construyendo piscinas en 3 parques?

Hasta ahora no se han tomado decisiones. Primero, el equipo consultor evaluará las estructuras existentes y determinará la factibilidad de instalaciones diferentes en cada sitio. Preguntaremos a los residentes de East Durham qué características les gustaría ver.

¿Por qué la Ciudad está haciendo este proyecto?

Durham preparó y adoptó el Plan Maestro de Instalaciones Acuáticas en 2017 para guiar el desarrollo y ubicación de futuras instalaciones acuáticas. Los sitios elegidos eran identificados como desatendidos por su vejez y falta de instalaciones. La piscina de Long Meadow data de 1963.

¿Por qué cerro Wheels Fun Park?

Wheels Fun Park cerró durante el COVID-19 y fue adquirido por la Ciudad en el año 2021. Más recientemente, Duke Health lo utilizó como un sitio de vacunaciones y pruebas de COVID. Estamos buscando la opinión del público para ayudar a determinar el futuro del sitio de 8 acres.

¿Cuándo comenzó este proyecto?

Este proyecto apenas comienza. La finalización estimada del estudio y los diseños conceptuales es el otoño del año 2022.

¿Quién está trabajando en el proyecto además DPR?

El Departamento de Servicios Generales está administrando el proyecto con aportes de Servicios de Mejoramiento de Vecindarios para garantizar una participación equitativa. Estaremos trabajando con residentes, iglesias, escuelas y muchas otras organizaciones en el este de Durham. Estos esfuerzos están guiados por el espíritu y la intención del Plan de Participación Comunitaria Equitativa. Un comité formado por residentes de Durham muchos de los cuales viven y trabajan en las áreas afectadas, se reunirá mensualmente con el equipo de consultores y el personal para planificar actividades de participación pública y revisar materiales del proyecto y conceptos preliminares. El equipo va a trabajar en conjunto con miembros de la comunidad, incluyendo jóvenes, para compartir información y organizar eventos. Compensación estará disponible.



Nuestra familia prefiere patinaje sobre ruedas y los go-karts a la natación. Estábamos tristes de perder el Parque de Wheels Fun.

Hasta ahora no se han tomado decisiones sobre el futuro del sitio. El equipo de consultores evaluará las instalaciones y desarrollará opciones conceptuales para recreación en el sitio de 8 acres. Es probable que los planes incluirán una instalación acuáticas al aire libre como lo identificaron en el Plan Maestro de Instalaciones Acuáticas. El mismo proceso va a ocurrir en los otros dos sitios.

¿Este proyecto relacionado con el Parque de Merrick-Moore?

Los parques de Wheels Fun y Merrick-Moore (el nuevo parque en Hoover Rd.) son proyectos distintos, pero ambos propiedad del DPR. Cualquier mejora que se decidan para el sitio de Wheels Fun formará parte del sistema de recreación general para el ladoeste de

la ciudad. Estos planes también incluyen a la R. Kelly Bryant Bridge Trail.

No me conviene asistir a una reunión. ¿Cómo puedo aprender más o decirle lo que quiero?

Nuestro equipo de consultores, personal y residentes estaremos presentes en tu iglesia, parada de bus, escuela, centro de recreación y eventos comunitarios. Vamos a publicar más información en el sitio web del DPR, Facebook, Instagram, “Be Connected Durham” y en el boletín existente. Les invitamos a dejar comentarios en el sitio de web 24/7.

¿Van a proveer esta información en español?

Si, los materiales van a estar imprimidos en español y tendremos un intérprete en los eventos comunitarios. El sitio web también ofrecerá información en español.

Para más información sobre eventos o como estar involucrado, contacten al gerente de proyecto: **Jason Phelan** Jason.Phelan@durhamnc.gov o **Jackie Turner** Jackie@jturnerconsulting.com, 919.307.5942

